



NOMBRE DE LA ALUMNA:

Liliana Tomas Morales

NOMBRE DEL PROFESOR:

Mtra. Romelia De león Méndez

MATERIA:

Salud publica

NOMBRE DEL TRABAJO:

Ensayo

DEMOGRAFÍA Y EPIDEMIOLOGIA.

En este trabajo hablare sobre la situación demográfica y epidemiológica. Están relacionados entre sí puestos que es el objetivo es el mismo que trata de poblaciones humanas. La demográfica es la que estudia estadísticamente la estructura y la dinámica de las poblaciones.

Los procesos que tienen son los de fecundidad, mortalidad y migración. Tales que estudia varios procesos que determina la formación, la conservación y la desaparición de poblaciones, la parte de la demográfica está compuesta de varios tipos pero están interrelacionados entre tales como son demografía estática: esta es la que estudia las poblaciones en un momento determinado y entre otros. Más adelante podrá ver los demás tipos. Contiene sobre datos estadístico, sobre las poblaciones en el siglo en donde se descubrió los cambios de componentes.

La transición demográfica se caracteriza por diferentes fases, de lo siguiente que hablare es sobre la segunda transición demográfica que fue creada por esthaghe y D. j van de Kaa en 1986. Esto también es la reproductiva que se basa de puras teorías la cual se verá más adelante, al fina veremos sobre las variaciones de sexo que se basa en diferentes puntos.

A partir de la definición de población puede deducirse una definición de la demografía, tales procesos en la forma más agregada, son los de fecundidad, mortalidad y movilidad, la velocidad de las modificaciones de población tanto en sus dimensiones numéricas como su estructura poblacional seguidamente de la demografía estática. La demografía como tal es el tema que se basa más en eso porque habla de las poblaciones, se encarga de estudiar estadísticamente la estructura y la dinámica de las poblaciones. Para Livi Bacci aclarando en buena medida el concepto de población se puede acometerse el de demografía la que como este puede ser que habla de la definición que puede deducirse en su definición. Puedo decir que estudian varios procesos que determinan la formación, la conservación y la desaparición de poblaciones, contiene una variedad de combinaciones de estos fenómenos interdependiente entre sí. Siguiendo que la demografía estática en el punto de vista de su dimensión, territorio, estructura y caracterestructurales, como es la dimensión que es el número de personas que residen normalmente en un territorio, el territorio es el lugar de residencia de las que se pueden globalizarse o desagarse. La estructura de una población

es la clasificación de sus habitantes según sus variables, la demografía dinámica en si es la parte que estudia las poblaciones humanas desde el punto de vista de evolución en el transcurso del tiempo, algunos ejemplos de ellos son tales mecanismos son la natalidad, la mortalidad, la familia, la fecundidad, el sexo, la edad, la educación entre otros. Se dice en su expresión que son las tablas demográficas que son los datos estadísticos numéricos y gráficos, luego de que los datos estadísticos sobre las poblaciones también son sometidos a análisis predictores o de futuro. En el siglo XIX esto se descubrió que la gráfica del crecimiento de las poblaciones siguen las formas alargadas de crecimiento rápido o modelo exponencial. La transición demográfica son cambios en una población, tienen tres componentes: nacimiento, muertes, y migración. Se dice que con mayor o menor intensidad y velocidad todos los países de América Latina han iniciado el proceso de transición demográfica se caracteriza por diferentes fases, la transición incipiente, moderada, y la transición avanzada. Lo siguiente es que la segunda transición demográfica, en un contexto estable de baja fecundidad y mortalidad describe los cambios en la composición de la familia y de las uniones en los patrones de reestructuración de familias en países occidentales, podemos ver sobre las teorías de la revolución reproductiva es que en general habla en si sobre la metodología de investigación que deja sin explicación.

Algunos mecanismos de reproducción esta descrito por John Tacnes y Julio Pérez Díaz estos autores señalan radical relevancia, el de las ideas fue Kingsley David en 1908_ 1997. En la variaciones de sexo se dice que en la mayoría del planeta la población de las mujeres es mayor a la de los hombres como son en pocos países Andorra, Albania, China, Costa Rica entre otros.

Sin embargo con esto puedo concluir comprendiendo un poco el tema que fue más como si percate que habla más de la población de la humanidad en cómo se compone la demografía con esto dejo claro la importancia de nuestra población, de cada una de las necesidades, objetivos y fases que cada uno realiza.

REFERENCIA:

ANTOLOGIA UDS (09-06-23).

